

AH siegt im Testspiel gegen Biederbach 7:0

22.10.2013 08:03 von SC Holzhausen



Markus Holzer ist zufrieden mit der Leistung seiner Mannschaft

7:0 im letzten Test vor der Bezirkspokalrunde

Am Freitagabend, 18.10.2013, traf man in einem letzten Vorbereitungsspiel vor dem Start der Bezirkspokalrunde auf die Mannschaft des SV Biederbach.

Hoch anrechnen muss man den Biederbachern, dass sie trotz eines enormen Spielermangels (nur 9 Spieler) nach Holzhausen anreisten und nicht kurzfristig absagten. Somit konnte man die Gästemannschaft mit zwei eigenen Akteuren verstärken und der Durchführung dieses Spiels stand nichts mehr im Wege.

Die Heimmannschaft dominierte von Beginn an das Spiel und ließ Ball und Gegner laufen. Wie zuvor besprochen konnte man sich durch schnelles und auch einfaches Passspiel etliche Torchancen herauspielen und zum Teil sehenswerte Tore erzielen. Somit kam es auch zu diesem in der Höhe verdienten Sieg und man konnte nun mit viel Selbstbewußtsein dem am folgenden Montag anstehenden Pokalspiel gegen Wolfenweiler/Ebringen entgegensehen.

Der SCH spielte mit: Markus Gutmann, Markus Bilharz, Mario Kaiser, Michel Royer, Michael Metzger, Jürgen Heisch, Andi Pluche, Bertold Krieger, Nino Lombardo, Ralf Neugebauer, Frank Bourquin, Eike Spriess, Andi Villim

Trotz Remis ein gelungener Start in den Bezirkspokal!

Am Montagabend, 21.10.2013, traf man im ersten Spiel der Bezirkspokalsaison 2013/2014 zuhause auf den Gast aus Wolfenweiler/Ebringen.

Von Beginn an entwickelte sich eine dynamische und sehr intensive Partie. Wolfenweiler präsentierte sich als zweikampf- und laufstarke Mannschaft die auch spielerisch immer wieder zu gefallen wusste. In der ersten Hälfte, die von den Spielanteilen recht ausgeglichen verlief, konnte die Gastmannschaft ein leichtes Chancenplus verzeichnen und Dank einer soliden Leistung von Torhüter Markus "Blitz" Gutmann ging man mit einem torlosen Unentschieden in die Halbzeit.

In der zweiten Hälfte konnte Holzhausen dann nochmals etwas zulegen und sich eine leichte Überlegenheit erspielen, wobei Wolfenweiler/Ebringen immer wieder durch Konter gefährlich blieb, jedoch keine zwingende Torchance mehr erspielen konnte.

Holzhausen erspielte sich in der Folge einige Möglichkeiten, verfehlte das Gehäuse jedoch entweder knapp, scheiterte (einmal) am Aluminium oder beim sehr guten haltenden Torhüter der Gästeelf und manchmal auch an den eigenen Nerven. Bis zur letzten Sekunden blieb die Partie spannenden und hart (aber fair) umkämpft. Somit sahen die doch recht zahlreich erschienenen Zuschauer ein 0:0 der besseren Art und für die AH des SC Holzhausen gilt es nun den Trend fortzusetzen und weiter in den Rhythmus zu kommen um die nun anstehenden Spiele (am 31.10.13 im Regio Cup in Rhinau / am 15.11.13 im Regio Cup in Schwerwiller / am 22.11.13 im Bezirkspokal in Buchenbach und am 29.11.13 im Bezirkspokal zuhause gegen Rhodia Freiburg) ebenfalls erfolgreich zu gestalten. Insgesamt eine gute, vor allem vom Einsatz her sehr engagierte Leistung, auf die sich aufbauen lässt.

Der SCH spielte mit: Markus Gutmann, Markus Bilharz, Michael Metzger, Mario Kaiser, Markus Holzer, Bertold Krieger, Jürgen Heisch, Andi Pluche, Nino Lombardo, Frank Bourquin, Ralf Neugebauer, Michel Royer, Eike Spriess.

